

Le Salon de l'herbe dans l'Allier les 29 et 30 mai

Le Salon de l'herbe revient à la rencontre des éleveurs du Grand Massif Central, à Villefranche-d'Allier (Allier). Les 29 et 30 mai, les visiteurs pourront découvrir toutes les nouvelles tendances qui leur donneront les clés pour produire à la ferme, de façon toujours plus profitable, une alimentation à base d'herbe pour leur cheptel de ruminants. Ils prendront connaissance des derniers équipements, fournitures et services du marché et pourront suivre au grand air les démonstrations de matériels divers. Près de 150 exposants répartis sur 35 hectares prendront part à cette quinzième édition. Cette année, l'organisateur de l'événement a mis en place un système de pré-enregistrement en ligne à tarif préférentiel garantissant un accès rapide aux visiteurs. En avant-première, *Grands Troupeaux Magazine* vous propose de découvrir une sélection de nouveautés présentées à l'occasion de cet événement.



Tissubel Le fourrage à l'abri

L'entreprise belge Tissubel propose de stocker facilement et à moindre coût la paille ou le foin. Elle fournit en effet une bâche destinée à la couverture d'une meule extérieure. La bâche Tissubel a été spécialement développée pour protéger les balles contre la pluie. Non tissée, elle se compose de polypropylène vert. Sa densité de 130 g/m² lui confère une bonne résistance aux déchirures, selon le fabricant. Cette toile possède également une bonne stabilité aux rayons ultraviolets et s'avère peu sensible au vent. Tissubel propose également un kit de fixation comprenant des sacs de lestage et une bande (de type Velcro) s'accrochant à la bâche. Une toile de 12,15 x 20 mètres permet par exemple de couvrir environ 45 tonnes de paille ou de foin. • A.G.

Kubota Un relevage avant bien intégré

Les acquéreurs de tracteurs Kubota M110GX et M135GX pourront désormais choisir un relevage avant. Cet équipement, compatible les tracteurs frontaux du fabricant MX, ne pénalise pas le rayon de braquage. Le constructeur nippon propose une alimentation depuis des distributeurs arrière du tracteur, ou depuis le distributeur des distributeurs Kubota ou MX. Dans chaque cas, il monte une vanne d'isolement pour ne pas condamner la fonction initiale. Lorsque le tracteur dispose d'un chargeur frontal, le bâti assure le renforcement de la structure. Le kit optionnel de liaison aux trompettes arrière cible les plus exigeants. Sur les machines dépourvues de chargeur frontal, le châssis de maintien du relevage court jusqu'au niveau de la cloche d'embrayage. Dans cette configuration, le constructeur intègre sur demande un accumulateur oléopneumatique au circuit d'alimentation, pour augmenter le confort de conduite. • M.S.

